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第 ２ １ ０ ９ 回   令和 ５年 ５月 ３ １ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   次 期 委 員 会 活 動 発 表

2022－23 年度       小島正則会長 

幹事報告       石徹白次期副幹事 

＊ガバナー事務所より 

・財団ニュース 5月号 

・インターアクトクラブ活動計画書 拝受 

＊地区事務所より 

・次期ロータリー財団研修セミナーのお知らせ   

7月 22日（土）岐阜グランドホテル  

出席要請：次期会長、次期財団委員長 

＊例会変更・クールビズのお知らせ  

郡上八幡、可児 RC 
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第２１０８例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。先ほど演台にある仕切り版を外しました。とても見やすくなりました。 

最近は久し振りに総会や議会等行事が一気に増えました。本日も先ほどまで商工会の相談会がありました。

それに加えて飲み会も増えた5月でした。知人が体を壊して入院していますが、自分も胃腸の辺りが悪いで

す。薬を飲んでも夜に飲み会があるという繰り返しで、休めばいいのですが中々できません。そこで熊の胆

が冷蔵庫にあるのを思い出して飲んでみたら、調子がいいみたいです。親戚が作っていますので、欲しい方

は申し出てください。 

先週、ガバナー補佐訪問があり、亀井さんと例会が終わってから理事数名であずまやに宿泊していただい

て反省会をしました。ガバナー補佐さんには喜んでいただいて「郡上長良川ロータリークラブさんは 2630

地区の中で一番活気があり、一度泊まってゆっくり話したかった」と言われました。亀井さんはフォルクス

ワーゲンに乗られてこられてみえて、次の日は高鷲の方へ走っているのを見ました。 

先日、寺田正実君がホストでＩＤＭが開催されました。随分負担をかけたのではないかと思います。大村

さんの司会の下、青少年について素晴らしい話が出て大変良かったです、ありがとうございました。 

今、例会場にも張ってありますが、入会候補者の尾村君いつきまして反対者が見えませんので、入会をし

ていただくことになりました。来週にでも入会していただこうと、先ほど電話を入れましたら、静岡県の佐

久間ダムの送電工事でずっと泊りで行っており、なかなか帰ってこれないという事でした。6月21日なら何

とか行けるという事でしたので、21日に入会式を執り行いたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

次期委員会活動計画作成  

奉仕プロジェクト・会員組織強化・社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・財団・会員増強・公共イメージ委

員会にそれぞれ分かれ、次年度の委員会活動の経過鵜を立ててもらう。 

 

会員 3分間スピーチ                              和田智博君 

 本日は、自宅に住んでいる家族の事を紹介したいと思います。 

家には 4世帯で 8人住んでいます。ペットも犬が 3匹、猫も 3匹います。親父が 78歳で、現在鷲見病

院に出戻って仕事をしています。母は 75歳で普段は畑仕事をしています。僕の嫁さんは会社の経理を
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しています。娘は岐阜で保母をしており、来月から大阪へ行くみたいです。長男夫婦がいまして、嫁さ

んは二日町の川島家から嫁いで来ていただきまして、2歳の孫と、今年 2人目が産まれました。 

合計 8人家族ですが、今だけだと思いますので、これから少なくなるばかりだと思います。ペットは柴

犬で一番年寄りです。今は目が見えなくなってしまいました。内犬でポメラリアンとチワワのミックス

犬でポコと、ルルというポメラリアンがいます。猫はスコティッシュが 2匹と、保健所でもらってきた

アメリカンショートヘアの猫がいます。以上、家族の紹介でした。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

松森正和君 生まれて初めて四国へ行きました。とても楽しいバイクツーリングでした。 

寺田澄男君 山が笑う好季節となり、天候もしばらく続くようでうれしいですね。 

藤代昇君 明日は共立会のゴルフです。頑張ります。 

山下誠君 我が郡上谷農園地では、シロツメクサが満開です。NHKのランマンで今朝シロツメクサを紹

介してました。通称クローバーと言いますが、土曜日には刈ります。 

石徹白秀也君 母の葬儀の際、大勢のメンバーにご参列頂きありがとうございました。お礼申し上げま

す。 

寺田正実君 先日の IDM参加下さった皆様、ありがとうございました。 

美谷添里恵子君 先日の真夏の天気が嘘のように爽やかな過ごしやすい毎日です。 

山口里美君 暑かったり寒かったり、体には気を付けましょう。 

井俣愛美君 昨日、長女の家に孫の子守りに行ってきました。スクスク育つ孫を見てきて、おばあちゃ

んはガンバローと思いました。元気貰ってきました。 

遠藤正史君 暖かくなると楽しみがソーラーパワーでお湯を沸かして入る事です。天気の良い日は屋根

でお湯を沸かして利用しています。 

杉山賢君 週末に東京に行ってきました。広島でサミットが開催されていた為に、はるか遠くの東京駅

のごみ箱やコインロッカーまで封鎖されていました。そこまでやる日本の警備は優秀ですね。 

鷲見啓兒君 コロナが落ち着き、飲み会の集合が多くかかるようになりました。嬉しいやら悲しいやら。 

若尾隆司君 寒暖差が激しいですね。体調には気を付けましょう。 

同文 和田良一君、羽土洋司君、小島正則君、野島征夫君、畑中知昭君、佐藤備子君、和田智博君 

 

グローバル補助金とは 

グローバル補助金は、ロータリーの重点分野に該当し、持続可能かつ測定可能な成果をもたらす大規模

な国際的活動を支援します。クラブと地区は、グローバル補助金を通じて地域社会のニーズに対応する

活動を行うことで、グローバルなパートナーシップを強化できます。（マイロータリーより抜粋） 

重点分野 

・人道的プロジェクト 

・奨学金：大学院レベルの留学 

・職業研修チーム（VTT）：専門職業に関係する研修を提供するチームや、研修を受けるチームを海外に派遣 

次週行事予定   

６月 ４日  長良川水質調査（長滝）     ６月１４日  早朝例会（正法寺様） 

６月 ７日  クラブフォーラム        ６月２１日  会員卓話（R財団委員会） 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2107回 ３３名 １９名 １３名  59％ １名 

第 2108回 ３３名 ２３名 ８名  71％ １名 
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